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MEMÓRIA DE REUNIÃO

1. IDENTIFICAÇÃO DA REUNIÃO

Data: 21/06/2021 Início: 14h00 Término:

Local: Webconferência, via plataforma google meet.

2. PARTICIPANTES

Servidores lotados no Departamento de Áreas Acadêmicas e representantes de turma eleitos.

3. PAUTA

Convocação MEMORANDO 074/2021 - APA-CG/CP-APARECIDA/IFG

 Eleição da nova Chefia de Departamento de Áreas Acadêmicas do Câmpus Cidade de Goiás

4. DISCUSSÃO DA PAUTA E ENCAMINHAMENTOS

4.1 Aos 21 dias do mês de JUNHO do ano de  2021, às 14h, via webconferência /

plataforma Meet, realizou-se uma reunião da Diretoria-Geral com os servidores

lotados no Departamento de Áreas Acadêmicas (DAA) e os representantes de

turma para eleição da Chefia de DAA. A Diretora Geral deu boas-vindas aos

presentes e em seguida iniciou à reunião com alguns informes.  Ela  aproveitou a

oportunidade para felicitar o Professor Eduardo de Carvalho Rezende por sua

eleição para a próxima gestão na Direção Geral do Campus, oportunidade em que

se colocou a disposição para o que se fizer necessário. A presidente apresentou

em seguida a metodologia a ser adotada nesta reunião em que serão utilizadas

duas plataformas de interação pelas quais os integrantes do colegiado presentes

poderão participar, a saber: pelo Google meet e também pela plataforma do

Youtube. Ela explicou também  sobre  o andamento dos trabalhos da reunião.

Seguiu dizendo que para este trabalho ela contou com o apoio dos servidores:

 Professor Marcelo Francisco Andrade que ficou responsável durante a reunião

pela leitura dos chats nas duas plataformas e a lisura do processo e o Técnico

Administrativo Israel Rodrigues Soares que administrou o sistema de votação e

apuração, bem como gerenciou a criação e suporte técnico para a plataforma do

Youtube. Em seguida a professora Ana Lucia fez a apresentação  as candidatas à

Chefia do DAA, Mara Lina Rodrigues e Flavia de Almeida Pinheiro. As

candidatas apresentaram suas propostas de trabalho. Foram feitos três blocos de 

questionamentos pelos presentes, cada um com três questões que a seu tempo, 

foram  respondidas  pelas candidatas. Foi explicado em seguida de que forma

ocorreria a votação, através do sistema Helios, com direito a voto para apenas os

presentes na reunião. Em seguida, foram feitas  duas chamadas subsequentes com

intervalo de 5 minutos entre uma e outra, na qual fora constatado 108 presentes.

Neste momento o link para o acesso ao voto foi enviado por e-mail aos presentes
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